
 

Vos questions pour le Conseil Municipal 

du Mercredi 14 Février 2024 
   

      

Sécurité 

 
1. De plus en plus d’évinois laissent leur poubelle sur les trottoirs en permanence, ce qui pose 

problèmes pour les piétons sans compter les stationnements irréguliers des véhicules. Le 

règlement de l’agglo ne pourrait-il pas être appliqué à savoir : « Toute poubelle présente sur 

le domaine public en dehors des plages horaires autorisées est considérée comme déchet 

sur la voie publique et passible d’une amende pouvant s’élever jusqu’à 3000 €. » (Plages 

horaires à partir de 17h30 la veille de la collecte jusqu’au le lendemain de la collecte à 8h). 

2. La fréquentation régulière des quads sur le terril continue …. Toujours très peu d’intervention, 

des nuisances régulières que faire ? Qu’en est-il de l’installation des caméras sur cette zone 

annoncée en 2020 dès le début de cette mandature ?  

3. Quand le portail de l’école Blum va-t-il être (enfin) finalisé ? il en va de la sécurité des enfants. 

 
 

Jeunesse 

 
1. Pourquoi avoir donné le même repas deux jours de suite aux élèves inscrits à la cantine 

sans avoir informé les parents (avant que vous ne soyez interpellés sur cette question, 

les familles méritent d’être informées même si cela se comprend en terme de non 

gaspillage alimentaire, la moindre des choses et de communiquer) ? 

2. Pourquoi n’avez-vous pas jugé utile d’informer les familles des enfants de l’école Méresse 

mangeant à la cantine, du changement du trajet Ecole/Cantine, qui leur supprime 

quasiment la totalité de leur temps de récréation du midi ?   

3. Deux fermetures de classes dans la commune à la rentrée 2024 : Comment l’analysez-

vous ? – Allez-vous mettre en place une action ?   

Communication 

 
1. Avez-vous atteint les quotas de travailleurs en situation de handicap au sein de la 

commune ?  

2. Encore une fois, pourquoi aucune communication n’a été faite concernant les 

illuminations réduites durant les périodes de fêtes (nous ne remettons pas en cause 

l’intérêt des économies réalisées mais surtout le manque de communication) ?  
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3. Encore de nombreuses erreurs dans l’agenda 2024, problème récurrent que nous 

constatons malgré les relectures multiples assurées par vos soins – Ne pouvez-vous pas 

demander une relecture aux personnes concernées ce qui permettrait moins de fautes 

? (Erreurs de coordonnées, erreurs de nom de commerçant, Oubli de commerçant…)   

 

4. Où en est le site internet de la commune ?  Annoncé en refonte depuis 2020 

 

5. Aucune publication ou communication n’a été faite pour avertir de la modification de la 

localisation des arrêts de bus – certes les arrêts de bus devaient être mis en conformité  

Mais pourquoi n’avoir pas conservé certains emplacements comme par 

exemple   l’ancien arrêt situé rue Basly à hauteur de la résidence des acacias qui 

n’occasionnait aucune gêne à la circulation lorsque le bus était à l’arrêt ? 

 

6. Par qui a été réalisé le PowerPoint présenté aux vœux ? Celui-ci a-t-il été validé ? Cela 

ne vous dérange pas de n’avoir présenté aucune diapo sur les manifestations diverses 

et nombreuses organisées tout au long de l’année par les différentes associations et qui 

contribuent à faire vivre notre commune ?  

 

7. Pourquoi de nombreux riverains nous contactent pour nous informer que leur dossier 

n’est pas suivi et qu’ils n’ont pas de nouvelles de la municipalité ? Quelle est votre 

procédure de suivi des préoccupations des évinois ? (nb : c’est une question récurrente 

depuis le début de votre mandature et malgré vos réponses et l’affirmation que vous 

répondez toujours, de nombreux évinois reviennent vers nous pour nous signaler votre 

inertie et votre manque de réponse...) 

  

1.  

Propreté et Environnement 

 
1. Comment est-il possible que l’état de propreté du vestiaire du dojo ne soit pas assuré ? 

surtout lorsqu’il accueil des jeunes enfants (Judo, Babygym, élèves des écoles …) – Les 

intervenants ont tout de même découvert des clous après le marché de Noël, pas l’idéal 

avec des bébés de 6 mois …) 

2. Une commission environnement est-elle programmée prochainement ?   

3. L’état du cimetière commence à redevenir préoccupant – des travaux y sont-ils prévus 

prochainement ? L’association Vie active continue t’elle d’y intervenir ? 

4. De nombreuses dégradations sur la boucle des 3 cavaliers, chemin défoncé par endroits 

et impraticable, un arbre en travers de la route avec un peu de rubalise pour le signaler 

– êtes-vous au courant ? la CAHC a-t-elle été informée ? Quelle est votre action pour 

faire en sorte que la circulation soit de nouveau accessible aux marcheurs et aux vélos  

5. Des riverains laissent aboyer leur chien sans se préoccuper du voisinage. Et ce à 

n’importe quelle heure et n’importe quel temps. Que pouvez-vous leur conseiller ? 



 

Vos questions pour le Conseil Municipal du Mercredi 14 Février 2024 

      

 

 

Travaux 

  
1. Le cédez de passage de la rue Maurice Ravel ne devait-il pas être repeint rapidement 

à la suite du dernier conseil municipal selon les dires du nouvel adjoint aux Travaux ?  

2. Où en sont les brises vues de l’école Méresse évoqués au Conseil Municipal du 14 

Septembre 2022 ?  

3. Trous de la rue Bizet, de la rue Paul Leroy, de la rue Zola … N’aviez-vous pas investi 

dans une machine pour y remédier ? Qu’attendez-vous ?  

4. Encore et toujours des passages piétons qui s’effacent notamment dans la cité des 

employés – peuvent-ils être repeints ?  

5. Qui a procédé à l’élagage des saules pleureurs du cimetière ?   

6. Où en est clairement le dossier de la rue Zola, celui-ci a l’air d’être abandonné ?  

7. Où en est votre projet du Django ? Avez-vous une date limite pour réaliser votre projet 

après la préemption qui a conduit à son acquisition par la municipalité ?  

8. Qu’en est-il de la rénovation de la chapelle située à côté du parking d’Evin Market ? 

Celle-ci a été dégradée depuis l‘incendie des poubelles mi-juillet 2023.     

Association 

 
1. Pouvez-vous nous confirmer qu’il est possible de cuisiner à l’intérieur de la salle Dutilleul 

comme cela a pu être possible pour certaines associations ? 

2. Une association qui demande à ses licenciés de venir pratiquer le sport en s’équipant en 

plus de chaussettes et de T-shirt car le chauffage ne fonctionne plus au Dojo – Est-ce 

normal ?  

3. Le club de Karaté souhaiterait pouvoir bénéficier d’une salle pour la pratique de son sport 

pourquoi cela n’est pas possible ? Alors qu’auparavant il bénéficiait du Dojo les jeudis de 

20h à 21h30 – Comment ce fait-il qu’il n’obtienne pas de réponse à leurs relances ? 

4. Pourquoi seules les associations de parents d’élèves des 3 écoles participent au Carnaval 

de la ville ? D’autres associations n’auraient-elles pas pu y être associées également ? 

Pourquoi ce choix ? 

5. Lors de l’organisation de certaines manifestations, les associations ont quelquefois du 

matériel en grand nombre et/ou volumineux à transporter, La possibilité de pouvoir disposer 

sur demande d’un camion de la commune et d’un agent pour le conduire sera t’elle diffusée 

à toutes les associations.   

 


